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Eingabe:  
 
 

Anregung nach Paragraph 24  GO NRW: Massnahmen zur Energieeinsparung ab sofort 

umsetzen. Worauf warten wir in Rheine (noch) ?    

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Dr. Peter Lüttmann,  

 

nach den neuen gesetzlichen Regelungen, die vor kurzer Zeit unter Führung der SPD 

Bundesregierung beschlossen wurden, können unter bestimmten Voraussetzungen - sehr 

kurzfristig - weitere Gaserhöhungen auf BürgerInnen zukommen.  

 

Es scheint zwischenzeitlich klar zu sein, dass bald die Alarmstufe im Notfallplan ausgerufen 

werden wird.  

 

Ebenso scheint man davon ausgehen zu müssen, dass der Gasimport weiterhin nicht 

ausreichend sein dürfte, um die Speicher füllen zu können.  

 

Es gibt m. E. keinen Grund, mögliche Einsparungen nicht sofort zu realisieren. 

 

Wir können es uns m. E. nicht leisten, Zeit verstreichen zu lassen und beispielsweise bis nach 

den Sommerferien zu warten. 

 

Wir dürfen m. E. das Heft des Handelns als Stadt Rheine nicht aus der Hand geben.  

 

Worauf warten wir in Rheine noch, bevor Massnahmen umgesetzt werden ? 

 

Insofern rege ich nach Paragraph 24 GO NRW an, dass die Stadt Rheine alle bereits 

geprüften, geplanten oder vorgesehenenen Massnahmen zur Energieeinsparung nicht erst 

nach den Sommerferien, sondern ab sofort umsetzt. Warum auch nicht ?  

 

Die Dringlichkeit ist zweifellos gegeben. 

 

Mit freundlichen Grüßen  
 


